
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「ガーデンと素敵な町並み見学ツアー」を 

開催しました！ 
９月９日(日)に「安養寺景観まちづくり協議会」の活動の一環として、「ガーデ

ンと素敵な町並み見学ツアー」を開催しました。髙田昇安養寺景観まちづく

り協議会会長と竹山清明氏（京都橘大学教授）を講師に迎え、安養寺のみなさまを

中心とした５０名程度の参加者が素敵な町並みやガーデニングのまちづ

くりに取り組んでいる先進地を視察し、景観に対する見識を深め、今後の

まちづくりの方向性を探りました。 

素敵なガーデンがまちに広がり、安養寺全体が元気に明るくなるように、花と緑

の輪を安養寺に広げていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

回 覧 

一緒に、安養寺のまちを、もっと住みよい、元気のあるまちにしていきましょう！！ 

活動の中心となる「安養寺景観まちづくり協議会」は、地域住民

のみなさんが参加しやすい、新たなまちづくり組織です。地域が一丸と

なって、楽しく、景観まちづくり活動を進めていきますので、みなさんの

ご参加・ご入会をお願いします！ 

※会員登録申込書は、安養寺４自治会の各自治会館、コミュニティセンター

治田東、市役所都市計画課にあります。 

第1７号(2012.9.10)

新長田ウィズコート 

芦屋 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【問い合わせ先】 

 栗東市 建設部 都市計画課：内藤、竹山、織田 

 TEL：551-0116  FAX：552-7000  E-mail：toshikeikaku@city.ritto.lg.jp

芦屋 

～参加者のみなさんの感想～ 

 

 

7 7 . 8 % 1 4 . 8 %

4 .芦屋

参考になった

なんとも言 えな い

無回 答 7 . 4 %
・街路に架空電線がなく、建物と緑の一体感があってよかった。
・由緒ある古い建物は残し、ケヤキ並木が緑のトンネルとなり、まちなみとマッ
チしていてよかった。 

 

2 5 . 9 %7 0 . 4 %
3 . 7 %

5 .神戸・トアロード

参考 に な った

な んと も 言え な い

無回 答

・建物と街路樹、鉢植えが一体化して、街や人を癒してくれているように思った。
・地域住民が自主的にガーデン管理に参加、協力していて、昔のトアロードとは、

イメージが変わっていた。 
・まちのイメージに合わせた花の色選びが参考になった。 

 

・緑の庭園に囲まれ落ち着いた雰囲気の中での食事は、お話しもはずみ楽しかった。
・オリーブを主体とした庭づくり、壁をうまく利用したガーデンづくりがよかった。

5 9 . 3 % 3 3 . 3 %

3 . 7 %

3 . 7 %

3 .西宮・ウーバレ　ゴーデン

参 考 にな った

な んと も言 えな い

あ ま り 参 考 に な ら な か っ た

無 回答

・自分の目で見て、体で感じられてよかった。 
・今後、安養寺景観まちづくりにどう生かせるのか考えなければならない。

8 8 . 9 % 1 1 . 1 %

1 .ガーデニングツアー全体

良 か った

普通 で あっ た

・いろんな花や木がレイアウトよく、日々の手入れも行き届いていて、見た目もな
ごむ庭でよかった。 

・集合住宅の緑地管理の実態がよくわかってよかった。 
・ガーデニングサークルの仲間づくり、住民の理解が今後の課題だと感じた。 

8 8 . 9 % 1 1 . 1 %

2 .神戸・新長田ウィズコート

参考 にな っ た

な ん とも 言え な い

新長田ウィズコート 

芦屋

トアロード

ウーバレゴーデン 


